

EL DÍA

8 partidos argentinos ratifican un programa de democratización

(PL y AFP)

BUENOS AIRES, 28 de diciembre (PL).—Dirigentes de 8 partidos políticos ratificaron un virtual programa común que incluye la lucha por el estado de derecho, la libertad de los detenidos y secuestrados, y una solución pacífica al conflicto con Chile.

Peronistas, democristianos, intransigentes, socialistas, y comunistas, entre otros, expresaron su apoyo a la gestión papal para encauzar las negociaciones argentino-chilenas acerca de

la soberanía en el Canal de Beagle.

En un encuentro realizado en esta capital, también ratificaron un programa de 18 puntos aprobado en noviembre pasado.

Ese pronunciamiento reclama la vigencia del estado de derecho, el levantamiento del estado de sitio, la normalización de las organizaciones gremiales y políticas, la modificación del actual plan económico, la liberación de los presos políticos sin causa ni proceso, y la aparición de los secuestrados.

Por otro lado, más de un millar de familiares de desaparecidos se concentraron hoy frente a la casa de gobierno argentina para pedir respuesta sobre la suerte corrida por sus hijos, que había sido prometida la semana anterior por un funcionario de la presidencia.

En un primer momento, las fuerzas policiales trataron de impedir la manifestación y el acceso a la Casa Rosada, pese a lo cual 7 mujeres lograron ingresar y entrevistarse con un funcionario que las citó para mañana a las 15:30 locales (18:30 GMT).

EXCELSIOR

El Gobierno Uruguayo Dictará su Sentencia Próximamente

Más de Veinticinco mil Americanos y Europeos Esperan la Libertad de Miguel Angel Estrella

El comité de apoyo al pianista Miguel Angel Estrella, con sede en París, presidido por Nadia Boulanger y Yeudi Menuhin, han dado a conocer las más recientes noticias que les han llegado sobre la situación del artista argentino.

Hace un año, el 17 de diciembre de 1977, lo noticia del arresto, en Uruguay, del

pianista argentino Miguel Angel Estrella, produjo una gran tristeza en los medios musicales y culturales del mundo entero.

Nadia Boulanger, Yeudi Menuhin y Henry Dutilleul, tomaron en seguida la iniciativa para crear un comité de apoyo que inmediatamente se dedicó a tratar de ubicar su lugar de detención, y posteriormente a pedir su liberación.

Actualmente, Miguel An-

gel Estrella, acusado de haber recibido en su domicilio a miembros de un "movimiento subversivo", continúa detenido en la prisión "Libertad", en Uruguay. Recientemente, en nombre del comité de apoyo, ha viajado a Montevideo una delegación para informarse sobre la situación de Estrella y el desarrollo de su proceso.

Esta delegación ha sido recibida por varios personajes civiles y militares, quienes les han hecho saber que el período de investigación está terminando y que se espera que la acción ju-

dicial termine próximamente.

Yves Hagenhaver, vicepresidente del comité de apoyo, fue autorizado a visitar a Miguel Angel Estrella en su lugar de detención durante 15 minutos, y ha podido por lo tanto expresar la enorme solidaridad de los integrantes de la familia musical de todo el mundo (se han recibido cartas de adhesión de más de 25 mil personas, de América y Europa), que esperan con impaciencia su liberación y la posibilidad de verlo y escucharlo nuevamente.